未来へ皿

西陵中学校 第3学年 学年通信 第7号 令和2年7月31日(金)

いよいよ夏休み



長梅雨で、むし暑い日が続いていますが、そろそろ梅雨も明けそうです。新学期始まって早々の休校 もありましたが、体育祭の参加種目や文化祭の合唱曲も決定し、二学期への準備もできたところで夏休 みになります。なんとか一学期を無事に終えることができます。

3年生のみなさんにとってはとても大事な夏です。23日間という例年よりは短い夏休みですが、計画的に過ごしてほしいと思います。特に夏休み中には1・2年生の学習内容を復習しましょう。夏休みあけてすぐに第一回目の実力テストがあります。しっかり自分の力を出し切れるように準備をしておきましょう。

また学習だけでなく、運動をしたり家の手伝いもできるといいですね。

1学期最後の学年集会を開きました。

7月21日の学活で一学期の振り返りをクラスで行いました。室長を中心に自分たちのクラスの良かった点と改善すべき点をまとめて、28日の学年集会で室長に発表してもらいました。

1組は元気がよく挙手・発言が多いが、ベル席が守れないことやロッカーが乱れていることがあったので二学期は授業と休み時間の切り替えをしたい。学級目標の達成度は80%でした。

2組は男女の仲が良く挙手も多いが、メリハリがつけられないことがあったので、二学期には切り替えを早くできるよう改善していきたい。学級目標の達成度は84%でした。

二学期には体育祭・文化祭といった行事も続きますので、協力して目標が達成できるように今回の反省を生かしていきましょう。



